

知ってるかい？ 京都都市会。

「またきちとマタリースって知ってるかい？」

わたしは京都市の姉妹都市
パリの生まれよ♥

ぼくたちは京都市会を
PRするマスコットだよ！

ぼくたちをAIで実写化したら
こんなふうになったよ！

マタリース

またきち

5月
市会開催

5月31日(金) - 6月20日(木)

議案発送
5月24日(金)

令和6年度予算(第二次編成)を審議します！



4年間で総額5億円
～議員報酬20%削減～

本会議
代表質疑

＼KBS京都で生中継！／
6月4日(火)
午前10時～

予算特別委員会
総括質疑

6月12日(水)
午前10時～

通年議会開催中！

京都市会事務局

京都市会

検索



Facebook follow me!

京都市会YouTubeチャンネル



TEL.075-222-3697

FAX.075-222-3713

■市会の取組などの詳細は、市会ホームページをご覧ください。

※日程については、変更の可能性があります。

2月、3月の市会の動き

京都市会マスコットキャラクター

またきち／マタリーヌ



▶ 令和6年度予算 (第一次編成)※を可決

いのちとくらしを守る防災・減災対策や市民生活と観光の調和に向けた観光課題への対策などに重点を置いて編成された、全会計総額約1兆8,247億円の予算を可決しました。

※2月25日に松井新市長が就任したため、市政運営に停滞を来さないよう義務的な事業や継続事業、年度当初から実行が必要な新規・充実事業は、令和6年度予算(第一次編成)として計上されました。市長公約に盛り込まれた政策的な事業は、「第二次編成」予算案として5月市会に提案される予定です。



昨年度に引き続き、収支均衡となった令和6年度予算を審議したよ！

今後の財政運営等について徹底審議



▶ 令和5年度補正予算を可決

国の「デフレ完全脱却のための総合経済対策」の財源等を活用し、所得税・住民税の定額減税等の対応に加え、福祉・子育て、教育環境の充実、農業者の支援、市場整備の推進などに要する約188億円の補正予算を可決しました。

▶ 4月開会市会にて 令和6年定例会の会期を決定

京都市会では定例会の回数を年1回とし、会期をおおむね1年とする通年議会を導入しています。令和6年定例会は、4月22日(月)から令和7年3月21日(金)の334日間と決定しました。

▶ 京都市議員団による台南市訪問 (2月23日~25日)

台南市議会と京都市会とは、平成30年6月に友好交流協定を締結し、台南市議会訪問団による表敬訪問等の人的交流を重ねてきたほか、コロナ禍における物品の支援を受けるなど、更なる交流と相互理解を深めてきました。

この度、2月23日~25日にかけて、京都市議員団(平山よしかず副議長、寺田一博議員、みちはた弘之議員、おんづか功議員、とがじ豊議員)が台南市を訪問しました。

2月23日は、台南市議会との意見交換会に出席し、邱莉莉(きゅうりり)議長、林志展(りんしてん)副議長をはじめ、8名の台南市議会議員と、文化・産業・観光など、様々な分野について意見交換を行いました。

24日は、台南市台日文化友好交流基金会や台南市旅行商業同業公会を訪問し、友好交流の促進や観光課題の解決に向けた取組などについて意見交換を行いました。

その後、歴史的建造物の活用事例として著名な林百貨(はやしひゃっか)と台南市美術館を視察し、台南市美術館では、京都市美術館との交流についてご意見を伺いました。

また、その後は台南市からの招待で、仙台市や山口県など、台南市と友好関係にある各都市と共に、2024台湾ランタンフェスティバル開幕式に出席しました。

25日は、台南市と友好関係にある16自治体による連合交流会に出席し、黄偉哲(こういてつ)台南市長に挨拶した後、記念品を交換し、今後の友好交流、相互連携の継続を確認しました。

今回の経験をいかし、本市における政策形成の展開につなげ、また、両市の友好交流の促進と発展に貢献してまいります。



市会での議論をぜひご覧ください！

インターネット配信とテレビ放映のご案内

▶ インターネット配信

本会議や委員会の生中継と録画の動画を配信しています。市会ホームページ、市会YouTubeチャンネルから、ぜひご視聴ください。



インターネット
議会中継



市会
YouTube



市会
ホームページ

▶ テレビ放映

本会議の代表質疑・質問の模様をKBS京都テレビで生中継しています。

\生中継/



会議の様子は動画で！

動画はタブレットやスマートフォンからもお手軽に！



本会議等では、傍聴席のディスプレイに手話通訳を表示しています。